



INICIATIVAS DE IMPACTO MUNDIAL:

Pacto Global Chile implementa programas para acelerar el progreso de las empresas en áreas clave

La organización lidera a nivel mundial programas de capacitación para incorporar prácticas alineadas con los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y acelerar el impacto del sector privado en la Agenda 2030.

Disponibles para las empresas participantes de Pacto Global de las Naciones Unidas, las **Iniciativas de Impacto Global** se ejecutan en estrecha colaboración con las redes locales de la organización y están diseñadas con miras a generar impacto colectivo a gran escala.

Este 2023, Pacto Global Chile llevará a cabo tres de estos programas aceleradores enfocados en las áreas de **Acción Climática, Equidad de Género, y otro dirigido a los criterios e indicadores para avanzar en los Objetivos de Desarrollo Sostenible.**

Al inscribirse, las empresas socias que participan accederán a sesiones de capacitación en vivo y cursos *online*, a los cuales se ingresa a través del "Academy", una plataforma de aprendizaje

recientemente relanzada en español, abierta a todas las empresas participantes de la organización.

BENEFICIOS PARA LAS EMPRESAS QUE PARTICIPEN:

- Aprender de las mejores prácticas y recursos a nivel internacional.
- Acceder a un conjunto diverso de oportunidades de participación global y local, como campañas de toma de conciencia, capacitaciones, tutorías y aprendizaje combinado.
- Incrementar el compromiso de los colaboradores y las oportunidades para su desarrollo profesional.
- Construir una red profesional de pares, agencias de la ONU y expertos.

- Acelerar la integración de los ODS y los Diez Principios de Pacto Global en la estrategia comercial y las operaciones de la empresa.
- Ofrecer productos concretos que apunten a resultados específicos en su organización.

Cada iniciativa cuenta con cupos limitados para cada país y una programación determinada. Para más información, ingresar a www.pactoglobal.cl.

Target Gender Equality



Fija y alcanza objetivos más ambiciosos para acelerar la representación y el liderazgo de las mujeres en la empresa.

TARGET GENDER EQUALITY

SGD Ambition



Acelera la integración de los ODS en toda la cadena de valor de la empresa.

SDG AMBITION

Climate Ambition Accelerator



Escala la acción climática de tu empresa aprendiendo a fijar Objetivos Basados en la Ciencia para lograr un futuro Net-Zero.

CLIMATE AMBITION ACCELERATOR

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Empresas Iansa y su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)

- Bajo su propósito de "Alimentar a Chile y al Mundo con lo Mejor de Nuestra Tierra", la compañía se adhirió a Pacto Global Red Chile el 2021, fortaleciendo su compromiso con los ODS 6, 7, 9, 11, 12, 13 y 17.

Empresas Iansa, que en 2023 cumple 70 años, cuenta con una estrategia de sostenibilidad alineada con la Agenda 2030 de las Naciones Unidas y sus 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), con una hoja de ruta para avanzar en 7 de ellos y así continuar aportando al desarrollo sostenible del país.

Así, y bajo su propósito de "Alimentar a Chile y al Mundo con lo Mejor de Nuestra Tierra", la compañía se adhirió a Pacto Global Red Chile el 2021, fortaleciendo su compromiso con:

ODS 6: Agua Limpia y Saneamiento

Empresas Iansa ha impulsado la implementación de sistemas de riego tecnificado, lo que les permite obtener una mayor eficiencia en la aplicación del agua a los cultivos, logrando a la fecha un 89% de riego tecnificado en campos propios y de terceros.

Al mismo tiempo ha optimizado el consumo de agua en sus operaciones y lleva

años mejorando sus procesos en los sistemas de depuración de residuos industriales líquidos, con el fin de mantener y mejorar la calidad de la misma.

ODS 7: Energía asequible y no contaminante

La filial Patagoniafresh es una de las primeras en certificarse con la norma ISO 50.001 de eficiencia energética. En las demás operaciones, se realizan gestiones ligadas a la medición, análisis y búsqueda de proyectos que permitan disminuir y hacer más eficiente el consumo energético. Hoy el 95% de la energía comprada proviene de ERNC.

ODS 9: Industria, Innovación e Infraestructura

La compañía tiene una estrategia de innovación en el centro de los negocios que busca promover la innovación de productos, procesos y sistemas y alianzas con terceros. Entre las innovaciones destacan las nuevas



Empresas Iansa cuenta con una estrategia de sostenibilidad alineada con la Agenda 2030 de las Naciones Unidas y sus ODS.

ofertas de alimentos como legumbres, arroz, platos listos, suplementos líquidos, bolos de coqueta y fibras de frutas, etc.

ODS 11: Ciudades y Comunidades Sostenibles

Con el objetivo de seguir generando lazos

a largo plazo en sus territorios, centraron su estrategia de relacionamiento comunitario bajo tres pilares: Construcción de diálogo y comunicación; generación de oportunidades; y desarrollo de programas con impacto social y medioambiental. Hoy cuentan con programas, entre los que destacan: Academia Iansa, Iansa Comunidad Circular y la certificación de profesores en educación nutricional y salud.

ODS 12: Producción y Consumo Responsable

Empresas Iansa cuenta con los más altos estándares de calidad, además de ser transparentes en la entrega de información en los envases de sus productos. De manera adicional, desarrolló un sitio educativo llamado Azúcar Consciente, cuyo objetivo es promover la educación nutricional y un estilo de vida saludable anclado al deporte. Hoy más del 90% de sus envases de productos de consumo son reciclables y cuentan con el sello verde.

ODS 13: Acción por el Clima

Empresas Iansa lanzó el 2022 su Declaración frente al calentamiento global y el cambio climático, incluyendo 8 objetivos medioambientales al 2025, que incluye la cuantificación de la huella carbono de todas sus operaciones con el compromiso de reducir un 19% de las emisiones de GEI al 2025. Además, ha logrado revalorizar a la fecha el 89% de sus residuos en sus 9 plantas en Chile y Perú.

ODS 17: Alianzas para Lograr los objetivos

La empresa cuenta con más de 10 alianzas estratégicas con organismos públicos y privados que les permiten realizar acciones concretas para cumplir con sus objetivos de desarrollo sostenible y generar un mayor impacto económico, social y medioambiental.

MÁS INFORMACIÓN EN:




70 AÑOS

EMPRESAS IANSA

Alimentando AL MUNDO CON LO MEJOR DE **NUESTRA TIERRA**